

Teilnehmende: Julia Stahl, Friederike Brückner, Florian Krebbers, Anne Kurpisz-Strähnz, Marlies Klumpe, Christina Rintelen, Ellen Döhmen, Silvana Kraue, Daniela Kepser, Martha Engelen, Claudia Fischer, Norbert Gerdung (ab TOP3), Thorsten Hendricks (Protokoll)

Als Guest: Wilhelm Ost

1. Pfr. Hendricks begrüßt alle Teilnehmenden und gratuliert allen Pfarreiratsmitgliedern zur Wahl. Als Geistlichen Impuls erzählt er die chassidische Geschichte von der Gelassenheit.
2. Der Pfarrer stellt das Wahlergebnis fest und berichtet über die Wahlbeteiligung.
3. Bei der Vorstellungsrunde bringen sich alle Teilnehmenden mit einem Gegenstand, den sie mit „Pfarreirat“ verbinden, ein.
4. Bei den Wahlen wird so öffentlich abgestimmt:
 - Vorsitzende: Julia Stahl (einstimmig, mit einer Enthaltung)
 - Stv. Vorsitzende: Friederike Brückner (einstimmig, mit einer Enthaltung)
 - Schriftführer: Florian Krebbers (einstimmig, mit einer Enthaltung)
 - Vertreterin des Pfarreirates im Kirchenvorstand: Silvana Krause
5. Der Pfarreirat spricht sich dafür aus, eine Mitarbeiterin aus den Kindergärten sowie eine Mitarbeiterin aus Burg Ranzow zu berufen. Die jew. Einrichtungsleitungen mögen dies untereinander regeln. Thorsten Hendricks informiert die Einrichtungen.
6. Mit Blick in die Kalender wurden folgende weitere Sitzungstermine vereinbart:
 - 8.1.2026 (jew. von 19.30 – 21.00 Uhr)
 - 4.3.
 - 19.5.
 - 13.6. (Klausurtag [10.00-16.30 Uhr])
 - 3.9.
 - 10.9. (gemeinsamer Abend mit dem KV)
 - 14.10.
 - 24.11.
7. Verschiedenes:
 - Der Neujahrsempfang wird für den 11.1.2026 geplant, beginnend mit der Messe um 10.30 Uhr in St. Anna
 - Die Weihnachtsgottesdienste an den Feiertagen werden von Thorsten Hendricks erläutert. Ebenso soll ab Jahresbeginn 2026 der Gottesdienst donnerstags um 18.30 Uhr am 1. Donnerstag im Monat als Messfeier und an den übrigen Donnerstagen von den Wortgottesdienstleitern und dem Seelsorgeteam als Wortgottesdienst mit Kommunionfeier gestaltet werden. Dies ist als Entlastung des Pfarrers gedacht, der nunmehr alleine als Priester in der Pfarrei ist.
 - Die Neuzugezogenen der 2. Jahreshälfte werden von den Pfarreiratsmitgliedern per Gruß- und Infokarte begrüßt. Dies wurde in der Sitzung organisiert, sodass alle Neuzugezogenen bald Post von uns im Briefkasten haben.